

PlantaDoce.

Entorno

El negocio de la salud en España cierra marzo con 1,8 millones de ocupados, un 2,2% más

En valores absolutos, el aumento interanual en el negocio de la salud fue de 39.000 trabajadores, según los últimos datos de la Encuesta de Población Activa (EPA) publicados por el Instituto Nacional de Estadística (INE).

PlantaDoce
28 abr 2022 - 09:33



El empleo en el negocio de la salud en España aumenta en 2022. En los tres primeros meses del año, el número de ocupados en el sector de las actividades sanitarias y servicios sociales se elevó hasta alcanzar 1,8 millones de personas, **lo que supone un incremento del 2,2% respecto al mismo periodo del año anterior.**

1/2

<https://www.plantadoce.com/entorno/el-negocio-de-la-salud-en-espana-cierra-marzo-con-18-millones-de-ocupados-un-22-mas>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

En valores absolutos, el aumento interanual en el negocio de la salud fue de **39.000 trabajadores**, según los últimos datos de la Encuesta de Población Activa (EPA) publicados este jueves por el Instituto Nacional de Estadística (INE).

De esta forma, el número de ocupados en el negocio de la salud continúa aumentando, ya que en el primer trimestre de 2020 hubo 1,74 millones de ocupados, lo que, **en comparación con el mismo periodo de 2022, supone un incremento del 7,8%**.

Por subsectores, las actividades sanitarias concentran el mayor número de ocupados en el negocio de la salud. Entre enero y marzo de 2022 se registraron 1,2 millones de personas ocupadas, **un 1,2% más respecto al mismo periodo del año anterior**.

La cifra total de empleados en España se sitúa en 20,1 millones de personas

Por otro lado, las actividades relacionadas con la asistencia en establecimientos residenciales incrementaron el número de ocupados un 6,8% en el primer trimestre de 2022 en comparación con el mismo periodo de 2021, hasta 344.800 personas.

Asimismo, el número de ocupados en actividades de servicios sociales sin alojamiento aumentó un 1,2% entre enero y marzo de 2022, hasta alcanzar 262.000 personas, **3.000 ocupados más que en el mismo periodo del año anterior**.

A escala general, la economía española ha incrementado el número de trabajadores en 876.000 personas, lo que supone un incremento del 4,6%. La cifra total de empleados se sitúa en 20,1 millones de personas.